



CASA GRANDE

periódico del ayuntamiento de Salamanca

número 203

ejemplar gratuito

22 - marzo - 1985

En el centro se colocará una estatua dedicada a Tirso de Molina

La Plaza de San Marcos se remodelará según un proyecto seleccionado mediante concurso

Los arquitectos Ildefonso y Juan Vicente han ultimado el proyecto de remodelación de la Plaza de San Marcos. Ambos resultaron ganadores del concurso de ideas convocado para la adjudicación del proyecto. Esta será la primera de las plazas que se remodelará como conse-

cuencia de tales concursos. El presupuesto total de las obras asciende a 12 millones de pesetas. En el centro de la plaza se colocará una estatua de Rafael Orejudo dedicada al escritor Tirso de Molina.

La urbanización de la plaza de San Marcos, en las inmediaciones de la iglesia del mismo nombre, comprenderá la renovación de las redes de infraestructura: agua, alcantarillado y alumbrado, así como la disposición de una serie de plataformas de mármol en el rectángulo de estancia de la plaza, adaptándose a la pendiente del terreno, y la reposición o arreglo de todo el pavimento. La plaza quedará abierta exclusivamente a un tráfico restringido.

La ordenación de la plaza de San Marcos se completará con dos hileras de acacias, una serie de farolas con lámparas de valor de mercurio de 125 vatios, alojados en pantallas de policarbonato transparente, y unos bancos de granito blanco que delimitarán el rectángulo de estancia. En lugar del gran árbol existente en la actualidad, que sufre una enfermedad irreversible, se colocará un ciprés. Las plataformas de mármol blanco, tratado a la martinilla, culminarán en una última plataforma



CANDY

con pedestal, donde se colocará la escultura.

Además de la renovación completa de la parte central de la plaza, en la zona de paso de vehículos —sólo para el acceso a los garajes particulares— se repondrá el pavimento de *enrollado* con los actuales dibujos rectangulares y romboidales que imprimen carácter a este lugar. En el resto de las zonas y en Crespo Rascón, se eliminarán las aceras y se renovará el pavi-

mento en los lugares que sea necesario. También se instalarán bancos y farolas iguales a los del recinto de estancia.

La plaza de San Marcos, con una superficie aproximada de 1.700 metros cuadrados, incluidos sus aledaños, se encuentra delimitada por una serie de edificaciones inconexas: inmuebles de dos o tres plantas. La remodelación de la plaza intenta romper ese panorama desigual.

El Reglamento de Participación Ciudadana ya tiene proyecto definitivo

La concejalía de Participación Ciudadana, después de un año completo de negociaciones con los representantes de las distintas asociaciones de vecinos implantadas en la ciudad, ha elaborado un proyecto definitivo de Reglamento de Participación Ciudadana, que regula las relaciones entre el movimiento ciudadano y el Ayuntamiento. Este reglamento constituye un instrumento reclamado por las asociaciones vecinales para enmarcar la participación de los vecinos en la actividad municipal y, en esa medida, representaba un objetivo prioritario de la corporación municipal, que así lo había anunciado reiteradamente.

Este proyecto ha sido negociado con los representantes elegidos por las asociaciones de vecinos. Tras una propuesta inicial de la concejalía de Participación Ciudadana, en febrero de 1984, se entró en una fase de debate, a partir de la cual se llegó a un proyecto definitivo, consensuado en su mayor parte. *Casa Grande* ofrecerá, en uno de sus próximos números, un suplemento dedicado a este tema.

Presentada la Vuelta Ciclista a España

La Vuelta Ciclista a España 1985 ha sido presentada oficialmente en el transcurso de un acto en el que participó el alcalde de Salamanca. Esta ciudad será el escenario final de la Vuelta.

Página 3.

Se regula la instalación de quioscos

El Ayuntamiento ha establecido unas normas para regular la instalación de quioscos en la vía pública. Con ello se trata de poner fin a una serie de situaciones anómalas.

Página 3.

carta del alcalde

Elogio y estímulo para padres

Hace unos días recibíamos en el salón de recepciones de la Casa Consistorial a algo más de un centenar de personas que en la actualidad participan en las Escuelas de Padres que organiza el Instituto Municipal de Educación. En aquel acto se cubría un doble objetivo: presentar el libro elaborado con las ponencias debatidas con motivo de las primeras Jornadas municipales de Escuelas de Padres y dar cuenta de la programación de actividades educativas para adultos promovida por el IME para el trimestre inmediato. Al mismo tiempo, por encima de todo lo anterior, en aquel acto pretendíamos reconocer públicamente el esfuerzo de unas personas que demuestran su interés y disponibilidad para participar directa y activamente en la mejor educación de sus hijos. Su actitud merece no solo el reconocimiento, sino también el estímulo de las instituciones públicas.

Desde su creación, el Instituto Municipal de Educación se marcó tres áreas de actuación prioritarias: las actividades dirigidas a los profesionales de la educación, como medio para favorecer la renovación pedagógica; las encaminadas

directamente hacia los escolares, para potenciar la relación entre los contenidos educativos y la realidad ciudadana circundante, y las específicamente orientadas hacia los padres de los niños, en tanto que agentes decisivos en el proceso educativo. Se ha trabajado seria y eficazmente en los tres ámbitos, aunque hasta la fecha las dos primeras fases habían encontrado un reconocimiento mayor que la tercera.

Sin embargo, tal vez ninguna requiera, como ésta, un reconocimiento público tan singular, porque el interés y la dedicación que han demostrado los adultos participantes en las Escuelas municipales de Padres ponen de manifiesto su afán para profundizar no solo en sus conocimientos sino en aquellas actitudes que pueden resultar decisivas en el proceso educativo de sus hijos. Esta responsabilidad, a veces incomprendida, con frecuencia minusvalorada en una sociedad que desprecia actitudes y compromisos responsables, merece nuestro elogio y nuestro estímulo. Sin recato.